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                                                            REQUERIMENTO  
 
 

EMENTA : Requer que seja tomada providências de buraco 
existente na rua José Alfredo de Carvalho em 
frente ao nº. 741 – Vila Independência. 

 
 

 
 EDSON DUCCI FERREIRA , Vereador que esta subscreve, 
no uso de suas prerrogativas regimentais, REQUER Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
Frederico Carlos de Carvalho Alves, que viabilize juntamente com a SANEPAR para sanar o 
problema de um buraco existente na rua José Alfredo de Carvalho nas proximidades do nº. 741 – 
Vila Independência. 
 
 
 
                                                          JUSTIFICATIVA  
 
 
 
                                                          Este requerimento se fez necessário tendo em vista que já foi 
efetuado vários tapa buracos, mas naquele local é uma rocha que mina água tornando ineficaz os 
trabalhos realizado, pois necessita de fazerem uma drenagem para solucionar o problema.  
  
 

SALA DAS SESSÕES, EM 13 DE MAIO DE 2013. 
 
 
 

EDSON DUCCI FERREIRA 
VEREADOR - PSD 

 


